

令和6年度 第1回学校評価アンケート集計結果について

保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。  
夏休み前には、本校の教育活動の見直し・改善のためのアンケートに御協力いただき、ありがとうございました。以下のとおり、結果をまとめましたのでお知らせいたします。

※評価段階はすべて「はい」「どちらかといえば、はい」「どちらかといえば、いいえ」「いいえ」の4段階です。学校経営方針（グランドデザイン）の目標は、「はい」と「どちらかといえば、はい」を合わせた割合となっています。

徳(豊かな心を育む)

○自分にはよいところがある  
目標 85%  
児童 86.2%

○あったか言葉をつかっている  
目標 88%  
児童 89.8%  
保護者 81.7%

○クラスの友達と上手に関わることができる

目標 95%

児童 95.2% 保護者 91.7%

多くの児童が、友達と上手に関わりながら学校生活を送っていることが分かりました。また、「あったか言葉をつかっている」という項目でも、目標数値を上回ることができました。しかし、保護者との数値に差があります。授業中や学校生活の中だけでなく、ふだんから相手を思いやる温かい言葉を使っていけるよう学校でも指導していきます。また、「自分にはよいところがある」の項目でも、目標数値を上回ることができました。今後も様々な活動の中で、互いに認め合う場面を増やしていきます。

知(確かな学力をつける)

○授業で分からないことや疑問に思ったことを、先生や友達に聞いている  
目標 90%  
児童 85.3%  
保護者 83.2%

○授業が分かっている  
目標 95%  
児童 93.1%  
保護者 90.0%

○わくわくして取り組んでいることがある  
目標 88%  
児童 89.2%  
保護者 93.7%

本校では、「学びに夢中になる子」を目指し、児童が自分の考えを伝えたり、互いの考えを聴き合ったりすることを通して、「わくわくした気持ち」をもって主体的に取り組む、学びを深めていく授業を大切にしています。今回の結果から、授業や様々な活動に意欲的に取り組んでいることが分かります。今後は、学習内容の定着を図ることや、児童の「分からない」に寄り添い、「分かる」という実感のもてる授業づくりを大切にしていきます。



体(健やかな生活をつくる)

○自分の目標をもって運動している  
目標 89%  
児童 88.0%

○睡眠時間の確保ができています  
目標 83%  
児童 84.5%  
保護者 75.8%

○あいさつを自分からできる  
目標 90%  
児童 92.5%  
保護者 83.8%

挨拶、睡眠時間の項目では、児童は目標数値を上回っています。朝の登校時に元気な声で挨拶をする児童も多くいます。しかし、挨拶、睡眠時間ともに、児童と保護者との数値に差があります。学校内だけでなく、地域や家庭でも挨拶ができるよう、指導していきます。

前期は気温が高い日も多く、熱中症防止のために運動を制限することも多かったです。後期はスポーツフェスティバルに向けて、児童が自分の目標をもって運動に取り組めるよう、支援していきます。

安心・安全な環境づくり

○学校が楽しいです  
目標 95%  
児童 93.1%  
保護者 97.2%

○困った時、相談できる人がいる  
目標 90%  
児童 86.0%  
保護者 97.9%

○交通安全に気を付けて登下校できる  
目標 98%  
児童 96.7%  
保護者 93.0%

安心・安全な環境づくりは、すべての教育活動の基盤となるので、目標数値を高く設定してあります。前期のアンケート結果では、目標数値には達していませんが、多くの児童が「学校が楽しい」と感じていることが分かります。また、交通安全に気を付けて登下校できていることも分かりました。「困った時、相談できる人がいる」という項目では、学年が上がるにつれ、数値が低くなっています。児童が成長とともに、自分たちで解決しようとしていることもあるかと思いますが、児童の様子を見守り、児童がいつでも相談できるよう職員全体で意識を高めていきます。

○タブレットの使用・持ち帰りについて

以前お知らせしましたが、令和3年より、富士市教育委員会から貸与されている GIGA タブレットですが、修理保証期間の終了により故障の対応ができなくなりました。それに伴い、タブレットの使用の仕方やルールなどの確認を徹底するため、前期はタブレットの持ち帰り頻度が昨年度より少なくなりました。後期は、再度ルールの確認をした上で、学びを深めるために、有効に活用していきたいと考えています。

○校内のセキュリティ強化について

「校内にいつでもだれでも入れることが怖い。」という御意見をいただきました。これまで、校内に入る際は事務室で記名をし、「来校者」ということが分かるように名札を付けていただいていたのですが、今後は、全家庭に「来校証」を配付し、来校する際に着用していただき、名札を着用されていない方には、職員がお声掛けさせていただこうと考えています。御協力をお願いいたします。